



岸部保育園民営化通信

第38号

令和5年4月の民営化から1年が経過しました。今回は、令和5年度に実施した引継ぎ保育（公立時の保育を、あおば福祉会に引き継ぐために実施する保育）に関する報告をさせていただくために開催した三者懇談会（保護者代表の方、あおば福祉会、吹田市の三者で開催）についてお伝えします。

三者懇談会（令和6年3月23日開催）の様子

1 引継ぎ保育についての報告

市の保育教諭（元園長代理）から、1年間実施した引継ぎ保育について報告しました。内容としては、あおば福祉会の職員の方々と市の保育教諭が一緒になって日々の保育や行事に取り組み、子供たちの成長を確認しながら大きな混乱もなく引継ぎを進められたことなどについて報告しました。

あおば福祉会からは、引継ぎを受ける中で、コロナ禍の前も含めた保育や行事への取り組み方について市の保育教諭と一緒に考えながら、大きな変化が生じることのないように取り組んだことについて報告がありました。

2 保護者アンケート結果についての報告

市から、生活発表会等に関して追加で行った保護者アンケートについて、49件の回答をいただいたことを報告するとともに、最終的なアンケート結果については、今後、市で取りまとめて保護者の皆様に報告する予定であることをお伝えしました。

また、保護者アンケートに記載された御意見に対して、あおば福祉会から、生活発表会については更に見やすい席の配置を考えたいという回答や、園舎の改修など、施設面の改善については保護者の皆様と一緒に考えるための委員会を立ち上げて検討を進めたいという考えなどについて報告がありました。

3 保護者の方の御意見

質疑応答では、子供が喜んで食べている給食のレシピを公開してほしいとの御意見があり、あおば福祉会から、公開に向けて取り組みたいとの回答がありました。

福祉サービス第三者評価

岸部保育園では民営化後に、第三者機関が専門的・客観的な立場から評価を行う「福祉サービス第三者評価」を受審し、結果を公開していただくことになっています。今年度を受審していただく予定ですので、保護者の皆様へのアンケートなどもあります。御協力をお願いします。

民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

【お問合せ】

吹田市児童部子育て政策室 企画調整担当
Tel:06-6384-1491 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp



岸部保育園の民営化についてのWebサイトは下記のリンクまたはQRコードから御覧ください。

